新型コロナウイルス感染症(COVID-19)発生のお知らせ(5)

介護老人保健施設ケアポートすなやまで新型コロナウイルス感染症 (COVID-19)の感染が発生したため、11月16日より新潟市保健所並びに県庁のご指導の下、施設をあげて検査や対応を全力で行っております。継続して報告させていただきます。

- 12月1日現在の状況を報告させていただきます。
- ・11月25日以降、入所ご利用者並びに職員の陰性状況が続いておりましたが、 11月30日のPCR検査にて、入所ご利用者は陽性が1名と保留が1名、 職員は1名が陽性と判定されました。
- ・引き続き、入所ご利用者並び職員の PCR 検査を継続いたします。
- ・結果は逐一新潟県介護老人保健施設協会のホームページにて、報告をさせていただき ます。
- *新潟県、新潟市、新潟市保健所、DMATの皆様、県内病院の皆様、 新潟県介護老人保健施設協会をはじめとする関係者の皆様、ご指導ご支援ご協力を いただき、誠にありがとうございます。
 - 一日も早く通常の業務に戻れますよう職員一同一致団結して頑張ってまいります。

2020 年 12 月 1 日 介護老人保健施設 ケアポートすなやま 施設長 松田由紀夫